











Palabras del señor Gobernador civil en el Aniversario de la liberación del Alcázar de Toledo

Una vez más he de dirigirme a los radio-escuchas de la emisora riojana, en esta efeméride que estamos viviendo y en la que se amontonan en nuestros cerebros los recuerdos con las esperanzas, para hacer resaltar una fecha, cuyo aniversario se celebra mañana, y que ha pasado a la Historia no sólo de España, sino del mundo...

arrollador de las tropas del Caudillo. Málaga, Bilbao, Santander... Las ofensivas marxistas fracasan ruidosamente en Brunete y en Aragón... Y la provincia asturiana, baluarte de la reconquista, ve aproximarse el momento de la liberación de las hordas de dinamiteros que, por tantos años, la venían profanando.

LA RIOJA hace 25 años

En la sesión que celebró el Ayuntamiento, el señor Valluerca (don Félix), como presidente de la Comisión de Fiestas, se congratuló del resultado de los mismos en las últimas fiestas de San Mateo, pues el magnífico programa realizado costó 10.000 pesetas y se recaudaron por los mismos, 5.000. Se otorgó un voto de gracias a la citada Comisión y a la popular de toros; el señor Muro (don Atlano), como individuo de la Comisión Popular...

Ruano María, Fernández, Manzanares, P. Lázaro y F. García; y concurso de jota, en la que tomó parte el notable guitarrista señor Sarabio y la Rondalla Riojana, siendo todos muy aplaudidos por los riojanos que en gran número llenaban el local.

ECOS DE CALAHORRA

23 de septiembre
CINE.—El pasado domingo en el Teatro Ideal Cinema y en la sesión especial, se pasó por la Pantalla la grandiosa superproducción Columbia, que lleva por título "Héroes del Azar", cuyos principales intérpretes son Regis Toomey y Evelyn Knapp.

A LOS MAESTROS

Nuestro Jefe Nacional, Generalísimo Franco Levanta la España Católica sobre la magnífica realidad del Estado Nacional - Sindicalista.

Hay sangre de sacrificio y de dolor, de carne desgarrada en la empresa genial de nuestro Héroe. Pensad, Maestros, en los hermanos caídos en la guerra. El S. E. M. - que nació del corazón de la Falange como Milicia Augusta de la Enseñanza Española - ha sido reconocido oficialmente como parte de ese Estado Nacional - Sindicalista, que sigue Franco.

Esta es la única verdad. Con ella hacia la Victoria. ¡FRANCO, FRANCO, FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

Acuerdos de la Comisión Gestora de la Diputación Provincial

Con la presidencia de don Hilario Amelivia y asistencia de los diputados señores Martínez, Fernández, Aguilár, Sáenz Gil, López de Baró, Jiménez, Rosales y Rodríguez Paterna, celebró su sesión ordinaria la Comisión Gestora de esta Exma. Diputación provincial, el lunes 27 del presente mes, en la que, después de leída y aprobada el acta de la anterior, se adoptaron entre otros de menor importancia, los acuerdos siguientes: Señalar para celebrar sesión ordinaria el día 11 de octubre próximo, dando principio el acto, a las once.

La barbarie y el crimen de los mineros asturianos representan el furor y la impotencia del cobarde

No hacia falta más, pero si alguien mal informado —ya que en otro supuesto no podría ser—, necesitase nuevas pruebas de la barbarie del minero, llegan constantemente expresivos testimonios que agragar al largo y horrendo capítulo de los crímenes de todo orden allá perpetrados. Dato reciente es ese horror del incendio de Noceda, Tres Cármens y Almaza, tres pueblos sobre los que desahogaron los mineros al huir el furor y la impotencia del cobarde.

Esta mentalidad catastrófica, ruinamente satánica, que ha empujado el ánimo del minero asturiano, no podrá influir sino acentuar el contraste que sirve de fundamento a nuestra afirmación de siempre: la guerra de España no es de las llamadas civiles, esto es, de aquellas en que luchan dos ejércitos de ideología contraria pero de moral afín.

Arnedo celebra la Festividad de San Cosme y San Damián

(Recibida con retraso)
Como en años anteriores se han celebrado en nuestra ciudad, con un gran solemnidad, sobre todo en los actos religiosos, las tradicionales fiestas en honor de los Santos Mártires San Cosme y San Damián, las cuales este año han ofrecido la grata novedad de haber sido presididas por el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia.

co jefe y única autoridad de España, a quien todos los españoles debemos sumisión ciega en estos momentos, por ser el verdadero Salvador de España. Termina congratulándose de la verdadera compensación que observamos entre los militantes arnedanos de F. E. T. y lanza un ¡Viva Franco! y un ¡Arriba España!, que son contestados con indescribible entusiasmo. El excelentísimo señor gobernador, fué despedido por el Ayuntamiento y Milicia Nacional de F. E. T., con gran cariño y muchos vivas patrióticos.

Dedica una hora cada día para tejer un abrigo para el que con su heroísmo defiende tu Patria

Tiempo frio; en tu hogar acogedor y templado disfrutas de bienestar. No elvides al que te lo defiende bajo la lluvia y la helada